

PCR baja la calificación hasta “A” desde “AA+” con perspectiva “Negativa” a la Fortaleza Financiera de la CORPORACIÓN FINANCIERA NACIONAL B.P.

Ciudad de Quito (mayo 14, 2020) En comité de Clasificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad bajar la calificación hasta “A” desde “AA+” a la Fortaleza Financiera de **Corporación Financiera Nacional B.P.** La calificación considera la opinión calificada que presenta la entidad para el periodo de estudio individual y consolidado, las falencias en el proceso de otorgación de créditos lo cual se encuentra reflejado en la calidad de la cartera e incide un en mayor gasto de provisión que al corte es incluso superior a los ingresos generados por la CFN, aspecto que impacta en la rentabilidad y eficiencia. Por otra parte, la entidad presenta concentración de depósitos del BCE que se han reducido a causa de la desinversión en entidades públicas del BCE, para ello la entidad como estrategia ha recurrido al fondeo con multilaterales. PCR considera como principal fortaleza la solvencia que maneja la institución.

La Corporación Financiera Nacional B.P. (CNF) fue fundada en 1964, es una banca de desarrollo de Ecuador, institución financiera pública, cuya misión consiste en impulsar el desarrollo de los sectores productivos y estratégicos, a través de múltiples servicios financieros y no financieros alineados a las políticas públicas. La acción institucional está enmarcada dentro de los alineamientos de los programas del Gobierno Nacional, dirigidos a la estabilización y dinamización económica, convirtiéndose en un agente decisivo para la consecución de las reformas emprendidas. Lleva un ritmo de acción coherente con los objetivos nacionales, brindando el empuje necesario para que los sectores productivos enfrenten en mejores condiciones la competencia externa.

Estrategias corporativas

Los objetivos estratégicos establecidos por la entidad son:

- Incrementar el financiamiento al sector empresarial que contribuya a los sectores económicos de mejor desempeño y mayor impacto en la economía del país.
- Incrementar el acceso al financiamiento al segmento Pymes para fortalecer el ciclo evolutivo y competitivo empresarial.
- Incrementar el financiamiento de las exportaciones de productos y servicios ecuatorianos hacia mercados internacionales
- Incrementar el portafolio de inversiones canalizado a través del mercado de valores ampliando y mejorando los mecanismos de colocación
- Incrementar la eficiencia operacional en la Corporación Financiera Nacional.
- Incrementar el desarrollo del talento humano en la Corporación Financiera Nacional.

Posición competitiva

Corporación Financiera Nacional B.P. se ha ubicado en primer lugar dentro del sistema de banca pública, acorde a su participación de activos, pasivos y patrimonio con una participación del 45,85%, 39,40% y 58,93%; según información proporcionada por la Superintendencia de Bancos.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR Ecuador

Información de Contacto:

Econ. Karla Torres.
Analista Principal
ktorres@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.